

Großuhren-Experten reisen nach Zeitungstellung ab

STADTMITTE Das VI. Internationale Symposium zu mittelalterlichen Astronomischen Großuhren in der Marienkirche ist gestern mit einem Gottesdienst und der Umstellung der Astronomischen Uhr auf Winterzeit beendet worden. Experten aus der ganzen Welt hatten seit Donnerstag auch Gästen die Spezial-Funktionen der Instrumente erklärt, mit deren Hilfe neben der Zeit auch der Himmel vermessen wurde. Im Abschlussgottesdienst forderte Bischof Dr. Andreas von Maltzahn einen bewussteren Umgang mit der Zeit. „Gemeinwesen braucht den gemeinsamen freien Tag“, so von Maltzahn. *NNN*